

Cong. Pallone anuncia más ayuda a los damnificados de Sandy en New Jersey

WASHINGTON DC - El Congresista demócrata por New Jersey, Frank Pallone, Jr, anunció que a su estado le habían asignado \$1,829,52 millones para la reconstrucción de hogares y pequeñas empresas afectadas por el huracán Sandy.

Ese dinero forma parte de los fondos conocidos como Community Development Block Grant Disaster Recovery (CDBG-DR).

Pallone representa a distritos que incluyen amplias zonas costeras del Estado Jardín y donde además se ubican varios pueblos devastados por la tormenta como es el caso de Sea Bright y Union Beach.

Los fondos del Community Development Block Grant Disaster Recovery (CDBG-DR) pueden ser destinados a la restauración de las viviendas, infraestructura y revitalización económica. Pero en este caso se trata de una asignación especial que solamente se podría gastar en la reconstrucción de hogares y pequeñas empresas afectadas por Sandy.

“Estos fondos constituyen un paso importante para que New Jersey pueda continuar hacia adelante y recuperarse del desastre ocasionado por la tormenta Sandy”, dijo Pallone. “Muchos de nuestros hogares y negocios necesitan urgentes reparaciones o en algunos casos reconstruirse completamente. El dinero facilitará comenzar ya la reconstrucción de nuestras comunidades y revitalizar las zonas costeras.”

De acuerdo con un comunicado emitido por la oficina de Pallone, la donación es el resultado de un paquete de ayuda aprobado por la Cámara y el Senado y luego firmado como ley por el Presidente Obama. Pallone siempre defendió que se autorizara este paquete de ayuda para ayudar a las víctimas de la tormenta. El monto total del CDBG-DR alcanzará los 5 mil 400 millones de dólares.

Pallone es el integrante de mayor rango dentro del importante equipo del Congreso conocido en inglés como House Energy & Commerce Subcommittee on Health, y anteriormente se desempeñó como miembro de alto rango de ese mismo subcomité durante la pasada 112 legislatura del Congreso, y fue su presidente durante la 111 legislatura.

El subcomité tiene jurisdicción exclusiva sobre Medicaid, la Administración de Ali-



Congresista Frank Pallone (D-NJ)

mentos y Medicamentos (FDA), los Institutos Nacionales de Salud (NIH) y los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC).

Igualmente supervisa temas de la salud pública, los programas biomédicos, alimentos y seguridad de los medicamentos, la salud mental y la investigación, y la construcción de hospitales.

Durante su etapa

como presidente del subcomité de salud, el representante Pallone sirvió como principal autor de la Ley de Asistencia Asequible, que amplía la cobertura de salud a millones de estadounidenses. Durante la 112 legislatura introdujo además una iniciativa bipartidista conocida como FDA Safety and Innovation Act, que garantiza avances decisivos en el trabajo de la FDA, y favorece a millones de pacientes en todo el país, y a la industria médica en su conjunto.

Según un análisis preparado por el personal demócrata del Comité de Energía y Comercio, de los 30 proyectos de ley negociados conjuntamente por demócratas y republicanos, 18 de éstos se convirtieron en ley. Sin embargo, sólo dos de los 30 proyectos de ley que impulsaron los republicanos sin apoyo de los demócratas se convirtió finalmente en ley.

Extraditan a maestra acusada de abuso sexual de un alumno

Elizabeth, NJ- Jennalin M. García-Calle, una maestra de 28 años que impartía clases en la Plainfield High School, fue extraditada este mes de febrero desde La Florida para enfrentar cargos de asalto sexual en segundo grado y abuso infantil en cuarto grado, según explicó el fiscal del Condado de Union, Theodore J. Roman-kow.

La captura de la educadora tuvo lugar en Davie, Florida, y la operación estuvo a cargo de efectivos del servicio de alguaciles de Estados Unidos. Ella huyó de New Jersey al saber que estaba bajo investigación.

Oficiales de la oficina del Sheriff en el Condado de Union viajaron hasta La Florida para traer de vuelta a Jennalin M. García-Calle, quien fue detenida el 24 de enero. Desde entonces estuvo detenida en una cárcel del condado de Broward y allí un juez le impuso una fianza de \$200.000.

El apresamiento de la maestra García-Calle se produjo tras conocer-



Los oficiales del Sheriff en el Condado de Union, Kenneth Randazza, y Joann Huss, escoltan a la maestra Jennalin M. García-Calle en el aeropuerto de Newark luego de su extradición desde La Florida. Ella huyó a la Florida al saber que estaba bajo investigación. Oficiales de la oficina del Sheriff en el Condado de Union viajaron hasta la Florida para traer de vuelta a Jennalin M. García-Calle, quien fue detenida el 24 de enero. (Jim Lowney/Condado de Union)

se que mantenía una relación sexual con un estudiante de su escuela. La investigación reveló que la profesora comenzó dicha relación en diciembre del 2012. Las autoridades fueron notificadas después de que la víctima comentó el incidente a un miembro de la familia.

Al enterarse de los cargos contra la maes-

tra, la Junta de Educación de Plainfield decidió suspenderla de su cargo administrativamente en espera del resultado de la investigación criminal. La pesquisa es llevada a cabo por la Fiscalía y la Policía de Plainfield. Cualquier persona que tenga alguna información sobre este caso debe ponerse en contacto con

la detective Patricia Gusmano mediante el (908) 527-4589.

Se aclara que los cargos contra Jennalin M. García-Calle son meras acusaciones. En Estados Unidos los acusados son considerados inocentes hasta tanto se demuestre su culpabilidad en un tribunal de justicia.

Free Citizenship Workshop

March 2, 2013

10 AM - 12 Noon

**Kean University, Stem Building
Jules Irving Schwartz Lecture Hall
1075 Morris Avenue, Union, NJ**

For more information call: 908.838.7090

Sponsored By



**Congressman Albio Sires
Assemblyman Joe Cryan
& Assemblywoman Annette Quijano**